

WUSSTEN SIE SCHON, DASS SICH IN IHRER GEMEINDE EIN LEBENSRETTENDER DEFIBRILLATOR BEFINDET?

In der RAIFFEISENBANK im EINGANGSBEREICH steht Ihnen RUND UM DIE UHR ein DEFIBRILLATOR zur Verfügung!



In lebensbedrohlichen Momenten zählt jede Sekunde - eine schnelle Defibrillation kann bei einem Herzstillstand Leben retten!

Dank modernster Technik kann jeder mit einem Defibrillator (Defi) Erste Hilfe leisten, ohne etwas falsch zu machen. Das Gerät erkennt automatisch, ob eine Herzrhythmusstörung vorliegt oder nicht. Ein eingebauter Computer gibt genaue Sprachanweisungen für den Einsatz.

Im Notfall ist die richtige Handlung ganz einfach:

- Wählen Sie den Notruf 144.
- **Wiederbelebung** (= Herzdruckmassage und Beatmung) **sowie schnelle Defibrillation sind dabei die drei entscheidenden Komponenten.**

Falsch ist es nur, nichts zu tun!